



En la Corte ponen en duda el liderazgo de Norma Piña

Trasciende que le reprocharon su falta de diálogo con otros poderes

IVÁN EVAIR SALDAÑA

A puerta cerrada, ayer se discutió entre los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) la actual relación entre el Poder Judicial de la Federación (PJF), el Ejecutivo federal y el Legislativo, espacio en el que hubo reproches a la ministra presidenta Norma Piña Hernández por la falta de interlocución con sus pares de los otros poderes.

Fuentes de la Corte informaron a *La Jornada* que los reclamos de algunos ministros a la presidenta se dieron en torno al papel que está jugando la Corte frente a la discusión de la iniciativa de reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF).

Se cuenta que entre las voces principales que lanzaron el reproche fue la ministra Yasmín Esquivel cuestionando la falta de interlocución de Piña con los otros poderes. En respuesta, la titular del PJF aseguró que sí hay diálogo con el Ejecutivo y el Legislativo, e

incluso que tienen una respuesta y propuesta formal de la Corte a la iniciativa presidencial.

Los togados exigieron a Piña conocer dicha propuesta. Y es que la semana pasada, la presidenta informó también a los legisladores federales durante el foro de parlamento abierto sobre la reforma que presentarán una contrapropuesta en la que integrarán las conclusiones de los 14 foros del Encuentro Nacional para una agenda de Seguridad y Justicia, tal como adelantó este diario el 20 de junio pasado.

Se relata que entre los ministros se percibió que se estaba cuestionando el liderazgo de Norma Piña, pero ante ello la ministra Margarita Ríos Farjat intervino para calmar los ánimos.

En ese tono, la ministra Lenia Batres pidió a sus pares no caer en intrigas sino basarse en hechos.

La discusión terminó sin que hubiera consenso negativo o positivo sobre el papel que ha jugado la ministra presidenta de la Corte.